

¿Te gustan estas mantas?  
Descubre aquí cómo conseguirlas



# GranadaDigital

Viernes, 23 enero de 2009, 12:46

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente |

REBE 08/42180

## Granada

SÓLO SE ESTÁ PENDIENTE DE "CUADRAR LAS AGENDAS", ASEGURA JESÚS HUERTAS

### El Consorcio del Milenio se creará en la Alhambra este primer trimestre, según la Junta

jueves, 22/01/2009 18:27

EFE

Imprimir Enviar

La celebración del Milenio de la creación del Reino de Granada, que se conmemora en 2013, arrancará con la creación del Consorcio que lo gestionará y la aprobación de sus estatutos en un acto solemne que se celebrará en la Alhambra en el primer trimestre de este año.

Así lo ha anunciado el delegado del Gobierno andaluz, Jesús Huertas, quien ha explicado que al acto acudirán representantes de los Ejecutivos central y andaluz, de las Diputaciones de Granada, Málaga, Almería, Jaén, Cádiz y Córdoba -provincias que conformaron el reino granadino- y del Ayuntamiento local.

Según Huertas, sólo se está pendiente de "cuadrar las agendas" de todas las instituciones implicadas para fijar la fecha de lo que será el "pistoletazo de salida" para iniciar el diseño del programa de la efeméride a través de foros de debate y de decisión.

En principio se previó que el Consorcio empezara a funcionar a finales del año pasado, pero finalmente lo hará en este primer trimestre como una entidad de derecho público con personalidad jurídica y patrimonio propios y sede en Granada.

Aunque la Junta liderará el proyecto "como su artífice", será la sociedad granadina la que decida cómo se plasma esta conmemoración, por lo que el delegado ha pedido a todos los actores políticos, sociales y económicos que "respeten el Milenio y no lo metan en la confrontación política porque sería un flaco favor para Granada".

En su opinión, el Milenio es "una oportunidad de consenso, de desarrollo de la provincia y de encuentro de la sociedad", a cuyo frente la Junta ha situado "por su prestigio" al ex rector de la Universidad de Granada David Aguilar como presidente del Consorcio, y que ha generado "muchas ilusiones y expectativas".

Huertas también ha precisado que, aunque hay seis provincias andaluzas implicadas, la líder de una celebración que "trascenderá a la propia fecha de 2013" será Granada.

En cuanto a la propuesta del sector empresarial granadino de diseñar un Plan Estratégico de la provincia y su entorno con motivo del Milenio, similar al "Activa Jaén", el delegado del Gobierno ha dicho ser partidario de no relacionarlos y opinado que el plan sería una actuación "buena y positiva" pero "ni clave ni vital" para el desarrollo de la provincia.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

#### Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 1 votos |       Vota

#### Comentarios (1)

Maria Jose Cañizares | viernes, 23/01/2009 10:59

Me parece interesante la propuesta, siempre que no se quede en papel mojado, le pediría a los políticos que vean Granada desde una visión de ciudad grande por que siempre lo que se hace es pequeño o ridículo, recordar que un gran lago sería un elemento importante para dejar la impronta del milenio de Granada para la posteridad y sería una zona de esparcimiento para Granadinos y visitantes, por ejemplo.

#### AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

#### >> NOTICIAS RELACIONADAS

- Los empresarios abogan por un Plan Estratégico de cara al Milenio de Granada
- Los empresarios urgen a las administraciones a desarrollar los planes de rescate
- El alcalde, satisfecho con la elección de David Aguilar para presidir el consorcio del Milenio
- El Consejo de Gobierno autoriza a formalizar el convenio para el consorcio del Milenio
- Fernández-Figares (periodista) "El Milenio permite una toma de conciencia colectiva sobre lo que ha sido, lo que es y lo que quiere ser Granada"
- El PP quiere que la celebración del Milenio del Reino de Granada, en 2013, tenga beneficios fiscales
- Chaves y Torres Hurtado se reúnen el 1 de diciembre para hablar del Milenio
- El PP exige que Granada reciba 925 millones de los Presupuestos Generales del Estado, 500 para el plan 2009-2013 del Milenio
- Granada acogerá durante la celebración del Milenio la asamblea de la Asociación de Festivales Europeos
- Los Verdes instan a adoptar un "compromiso de Estado" para que el Milenio mejore Granada



#### OPINIÓN

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente |